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  當初是在面試時第一次進入生技學程的，當時對一切都非常不熟

悉，不過參加面試時卻覺得這個科系非常不一樣，明明都還沒進去，

學長姐都會很親切的跟我們聊天，並且幫我們解答問題，那時就感覺

這裡很棒很特別，即使對學程仍然非常陌生。 

  這個學程非常的新，進入大一時，畢業的學生也才三屆，不過幾

屆學生的努力也變得蠻有秩序的，對於活動即使學程人數有限，細節

卻還是都努力完成到和其他科系差不多。在這個學程裡感覺每個同學

都有不同的特色，可能也和科系性質有關，大家各自都在不同的領域

選課學習，獲得不同的知識；辦活動時大家也都各自發揮才能，看到

很多厲害的同學，也會激勵自己更加努力。就讀學程最特別的就是選

課的設計，在包含各種科系的綜合大學裡，有許多不同領域的知識可

以吸收，然而大多數科系都會有所限制，但我們不受限，能盡情上自

己感興趣的課；不管是否已立定目標，只要積極就可以有所收穫。每

個學期在選課時都是一個重新開始，這學期覺得什麼不適應，下學期

馬上可以再嘗試新的，有什麼新的覺得重要知識也有彈性能去學習，

現在資訊產生跟傳播都很快，學校學習的很快就不夠用了。我覺得這

個學程更重要的是，培養能夠自己去尋找知識並學習的能力，在畢業

後也能不斷關注思考自己缺少什麼，不停涉獵精進。 

  謝謝有這個科系的設立跟幫助這個系成長的人，我覺得在其中學

習真的很愉快；也感謝中興大學，這所學校有許多老師熱心教學，有

這些老師學程選課才有意義；最後感謝有緣份能跟這麼多不同背景的

人當四年的同學，希望大家都能找到自己的志趣，過一個快樂的人生。 
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